



DRAMA MIGRANTE EN
LA FRONTERA CON EU P6-7

#SURDEMEXICO

Va la GN a reforzar frontera

EL PRESIDENTE DICE QUE ES PARA EVITAR PROVOCACIONES DE EU

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador decidió enviar a la Guardia Nacional para reforzar la frontera sur de México del paso de migrantes, pero justificó que lo hizo para "evitar provocaciones" que podrían fraguarse por intereses de políticos de Estados Unidos.

En la mañana, el mandatario aseguró que desconocía cuántos elementos enviaron, sin embargo garantizó que "le-

van la instrucción de no utilizar la fuerza", también rechazó que su decisión fuera a petición de su par de EU, Joe Biden.

"Le dije al presidente Biden que hay políticos en su país interesados en que se produjera un conflicto en la frontera, lo he estado observando", dijo.

López Obrador apuntó a legisladores estadounidenses y a los gobernadores de Florida y de Texas, Ron DeSantis y Greg Abbott, consecutivamente.

EL HERALDO



También informó que Biden le confirmó que aceptó su propuesta de incrementar el financiamiento de EU a Centroamérica, como un esfuerzo para frenar la crisis migratoria, pero evitó revelar el monto.

“Van a ampliar los recursos para apoyar más a los pueblos de América Latina y El Caribe”, dijo.

Desde que llegó al gobierno, López Obrador insistió a Joe Biden que EU destine al menos cuatro mil millones de dólares para el desarrollo de Centroamérica, ya que hoy destina 400 millones de dólares.

Horas más tarde, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, descartó un aumento en el flujo migrante.

“No especulamos, no esperamos un movimiento de tal tamaño. De tantos miles, no lo veo, ni siquiera es factible legalmente”, expresó el canciller mexicano. 



- El Título 42 permitía expulsar migrantes por la pandemia de COVID-19.

- Las deportaciones de EU con el Título 42 no llegaron a 18 mil, dijo Ebrard.

- AMLO dijo que acordó con Biden que “no haya caos, ni violencia”.



MIL MIGRANTES AGUARDAN EN LA FRONTERA.



FOTO: ESPECIAL



VIGILANCIA. Elementos de la Guardia nacional resguardan la entrada de migrantes por Chiapas.

